

Erlebnis steckt an!



Es beginnt beim Lesen des Wetterberichtes, steigert sich beim Packen und erreicht seinen Höhepunkt im ersten Schwung: Tiefschnee lässt die Schneeherzen höher schlagen.

Dreidimensionales Gleiten im zauberhaften Weiß, leicht und staubend dass fast schon ein Schnorchel das Atmen erleichtern muss. Der Pulver ist nun endlich da, der Hochwinter zeigt sich von seiner schönsten Seite.

War die erste Januarhälfte zu warm und auch sehr trocken, sind nun die lang ersehnten Niederschläge da und überziehen die Natur mit einer schützenden Decke.

Das Erlebnis Schnee ist ein Erlebnis der Bewegung in der Natur, des eigenen Körpers alleine oder mit anderen. Sehen wir uns als Teil des Ganzen und setzen uns für den Erhalt der Grundlage des Schneeserlebnis ein – Pulver in intakter Natur.

Erlebnis steckt an – schauen Sie auf unserer Website nach Tipps und Infos zur nachhaltigen, dauerhaften Nutzung der Natur als Ort der Erholung und der Freude.

Text und Bild von Tobias Luchte, DSV Umweltreferent